

Vorstellung des neuen komm. stv. LV-Leiters des LV Baden-Württemberg



Sehr geehrte Mitglieder des Landesverbandes Baden-Württemberg,

mit großer Freude habe ich die Berufung zum kommissarischen stellv. Leiter des Landesverbandes Baden-Württemberg, nach Vorschlag der Vorstandschaft unseres Landesverbandes, durch unser Präsidium in Paderborn erhalten. Ich freue mich dem Vorstandsteam beizutreten und mich dort tatkräftig einzubringen.



Für alle die mich noch nicht kennen, ich bin seit 2007 Mitglied beim BDMP. In den darauffolgenden Jahren habe ich unter anderem das Amt als Stellvertreter Landesreferent dynamische Kurzwaffe und das Amt als Landesreferent EPP Rifle übernommen. Später kam noch das Amt des Landesreferent für Ausbildung hinzu.

Mit freundlichen Grüßen und auf eine gute Zusammenarbeit

Alexander

